



Décès de Michel Simon, Président Fondateur du groupe SIMON

Morlaix, le 03 février 2025 – C'est avec une immense tristesse que le groupe SIMON annonce le décès de Michel Simon, Président Fondateur du groupe SIMON, survenu le lundi 3 février dans l'après-midi. Michel Simon avait 78 ans.

Michel Simon a consacré toute sa vie à construire et à faire grandir cette entreprise, avec une vision, un engagement et une passion inébranlables. Son leadership et son esprit visionnaire ont façonné ce que le Groupe Simon est aujourd'hui. Pour sa plus grande joie, il avait fêté l'été dernier les 50 ans du groupe aux côtés de ses proches et de l'ensemble de ses collaborateurs et partenaires. L'événement avait réuni plus de 2000 personnes en marge du Festival des Vieilles Charrues.

Le groupe perd non seulement un dirigeant exceptionnel, mais aussi un homme profondément humain, qui a toujours mis l'accent sur l'importance de la famille et des valeurs collectives au sein de son organisation.

En ces moments douloureux, nos pensées vont avant tout à sa famille et à ses proches.

A propos du Groupe Simon :

De petite entreprise familiale de négoce de pneumatiques née à Morlaix (29) en 1974, le groupe SIMON est devenu un acteur incontournable sur le marché français du pneumatique à travers 3 activités complémentaires. Le groupe est aujourd'hui leader français du négoce indépendant du pneumatique (avec 5 plateformes logistiques), premier acteur français indépendant du rechapage de pneumatiques poids lourds (avec son usine Atlantique Bretagne Rechapage implantée à Plomelin dans le Finistère) et membre fondateur du réseau d'entretien et de maintenance Profil Plus (avec 85 agences sur le territoire français). Le groupe breton emploie 1 400 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires de 300 millions d'euros.